

世田谷区立駒沢小学校 1学期終業式の話

学校に全員がそろった日(6月22日)、「“じぶん”っていいな “ともだち”っていいな」をいっぱい見つけてほしいとお話をしました。がんばった「じぶん」やがんばった「ともだち」をいっぱい見つけたことでしょう。

みなさんは、「じぶん」と「ともだち」を大切にしながら、「いいクラスをつくろう」「友達と一緒にすてきな思い出をたくさんつくろう」と、学級目標やマスコットを一生懸命に考えました。玄関に掲示してある各クラスのマスコットとマスコットに込めた思いをじっくり読んでいくと、「よりよいクラスをつくるための決意」や「なかまを大切にするあたたかな心」が伝わってきました。

それぞれのクラスの目標や願いは、みんなちがいます。個性あふれるマスコットになりました。それでも、「ことば」を一つ一つていねいに読んでいくと、みんなさんが大切にしていることには、共通点があることに気づきました。クラスは違っても

マスコットは違っても、同じ思いで駒沢小学校のみんなの心がつながっていることを感じて、とてもうれしい気持ちになりました。

友達と一緒に生活する時間は、いつもの年よりみじかかったけれど、心と心をつなぐためにがんばったすてきな1学期になりました。



なかよく楽しい なかまたち
太陽のように ひまわりののように
明るく元気に
えがおいっぱい 元気いっぱい



みんなでつくる

みんなで たのしく
みんなで がんばる
みんなの心ひとつに
友だちと団結

相手を思いやる心
やさしさと助け合い
なかよく平和なクラス
助け合うなかまたち



挑戦・チャレンジ

勇敢なでやさしい
なかまたち
最高をめざして
ぼうけんいっぱい
全力いっぱい
あきらめない心と努力



みんなちがう個性を大切に
個性をつなげよう
自分の色を見つけるための
自分さがしの旅



よりよきクラスづくり

きまりをまもう
あいさつをしよう
早いきりかえ
何事もていねいに



